

Tres meses en casa.

¿Alguna vez habías imaginado que ibas a estar en casa tres meses?

Mi vida con el coronavirus ha cambiado mucho. Antes estaba en el colegio unas seis horas y el resto del tiempo estaba haciendo deporte o actividades. Ahora han cambiado bastante las cosas. El estar todo el día en tu casa es bastante diferente a mi vida de antes.

Durante el confinamiento mi madre ha estado teletrabajando, y ya tenía la responsabilidad de mis deberes y obviamente no podía dejar de hacerlos.

A mediodía mi padre llegaba antes porque no había tráfico y nos íbamos almorzar juntos.

Yo antes no salía ni lo que eran Dua o Zazem y no salía como utilizar las videollamadas; aprendí rápido y enseñé a mis amigos a aprender a utilizarlas.

También las videollamadas las utilizábamos para llamar a nuestros abuelos y familiares. Yo no pensaba que mi abuelo era capaz de meterse en una videollamada cuando casi no salía utilizar un teléfono móvil.

En casa nos poníamos a jugar juegos de mesa como el parchís y a veces

he sudado más que en algunos entrenamientos de baloncesto.

Hicimos el "Blues del Balcón" es una canción que se nos ocurrió, mi padre estaba tocando el lejío, mi hermana la guitarra y yo totaba un xilófono, nos lo pasamos muy bien solo que la canción no sonaba tan bien.

Apagellamos esos días para ver unas diez películas del actor Tom Hanks, todas las películas estaban muy chulas.

También nuestro padre cogió un libro en inglés y en unas siete semanas lo estuvimos traduciendo entre mi padre, mi hermana y yo, no pensaba que pudiera traducir tantas páginas.

No pensé que podía estar tanta ~~tiempo~~ sin pensar en el Fortnite.

Otra cosa que me llamó la atención fue vernos con el pelo más largo que nunca.

Cuando se levantó el confinamiento y pudimos salir, fuimos todos a dar un paseo por el paseo marítimo y vimos la carretera totalmente vacía por donde normalmente pasan muchas coches.

Ahora misma podemos salir fuera con

la mascarilla y podemos ir a la playa con
cuidado y ahora estamos bien pero estamos
preparados para usarla bien nose lo que pase.